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⑦専務理事報告 

 

専務理事 國崎 雅樹 

 

まずは、廣瀬理事長をはじめとする理事メンバーの皆様におかれましては、一般社団法人もとみや青

年会議所に所属するすべての会員の皆様そして私たちメンバーを支えていただいた先輩諸兄の皆様に

は、１年を通して多大なるご協力を頂きましたこと、心より感謝を申し上げます。入会して９年目でありなが

ら、青年会議所のルールや慣習など分からないことがある中で、多くの方々にご迷惑をお掛けしたかと思

います。それでも、１年間なんとか専務理事を務められたのは、先述の皆様からのアドバイスやサポート

があったお陰です。本当にありがとうございました。 

２０２３年を振り返りますと、３年前に猛威を振るった新型コロナウィルスは、今年の５月に第５類に移行し、

少しずつ４年前に戻りつつあると感じました。 

結びに、２年後には、もとみや青年会議所は創立４０周年を迎えます。自分自身を磨くために、日々何

事にもチャレンジ精神を忘れずに邁進していく所存です。ありがとうございました。 

 

 


